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基金经理张靖再发新基

专注优质公司投资机遇
Wind数据显示，景顺长城基金经

理张靖代表产品景顺长城策略精选A
过去五年、七年、十年收益率在同类灵
活配置型基金中均排名前10。（排名来
源银河证券，分别排名6/389、6/256、4/
20，基准股票比例30%-60%(A类)。同
期业绩基准收益率 68.52%，业绩及基
准来源Wind。均截至2024.6.30）。

据了解，拟由张靖执掌的新产品
景顺长城成长机遇正在发行中。作为
老将张靖的又一投资“新作”，景顺长
城成长机遇将延续其均衡的投资理
念，为投资者积极构建高性价比的投
资组合。 （投资有风险，选择需谨慎）

小区电表全面改造
温江公平街道“电”亮居民美好生活

“我们小区通过户表改造后，电压
稳了，电费透明了，现在每家每户都是
独立的电表，用电和交费更方便、更放
心了！”近日，成都市温江区公平街道
花都社区朝阳·时代西锦小区居民代
表将一面锦旗送到了社区党群服务中
心，对社区用心解决群众用电问题表
达谢意。

“一户一表”改造是指供电公司对
小区业主按户安装计费电能表，双方
形成直接的供用电关系。朝阳·时代
西锦小区有居民3821 户，因历史遗留
问题，该小区一直未实现供电直供到
户，需物业公司抄表、代缴电费。改造
前，小区供电设施老化，供电线路分布
凌乱，用电高峰时段低电压现象较为
突出，一定程度上影响了居民的用电
体验。

群众利益无小事，公平街道了解
到小区居民提升用电品质的需求后，
通过“党建引领以自治促整治、多元联
动以共治增合力、以人为本以服务添
温度”三步法，按照“以自治促整治”的
理念实施户表改造工作。建立“楼栋
走访—网格上报—社区梳理—专班研
判”问题收集工作机制，将群众诉求从
细枝末节中找出来，分级分类梳理问
题台账。专班全力协调处理可解决事
项，围绕需对上协调处置的难题，建立
联席会议制度、健全“镇街呼叫、部门

报到”机制，加强上下联动，形成工作
合力。

同时，依托微网实格+志愿服务，
发动20余名小区党员、微网格员开展
连续20天的入户走访，发放宣传资料，
针对群众诉求和小区内部矛盾，专班
主动作为，通过电话沟通、专题协商等
方式将业委会、物业公司等各方主体
的思想和行动统一到解决居民需求上
来。期间，街道科室、花都社区搭建平

台，引入区级部门、小区党支部、业委
会、物业公司、供电公司等多方力量协
商议事多达19次，以群众利益最大化
为标尺，不断优化户表改造施工方案。

还有一个细节值得一提，施工“刻
意”避开了中高考和早中晚居民用电
高峰。针对“老幼病残孕”等群体，成
立由小区党员、微网格员、物业公司代
表共8人组成的应急服务队，以应对电
改期间突发事件的发生。另外，小区

内设置多个教学点位，组织志愿者手
把手教授手机终端电费查询、充值等
操作。

随着最后一块电表的安装完毕，
小区户表改造工程顺利完成，供电到
户后，有助于及时发现并消除小区的
安全用电隐患，实现了小区居民用电
由“用上电”向“用好电”转变，提升了
用电满意度和生活幸福感，居民纷纷
点赞。花都社区除了收到1面锦旗，还
接到居民来电表扬5次。“我们小区这
次户表改造是大家盼望已久的，现在
终于实现了。这真的是一项惠民工
程，我们从内心感谢。”居民廖女士说
道。同样住在该小区的黄先生也对改
造工程赞不绝口，“现在随时在手机上
就可交电费，比原来方便多了。”

“公平街道现有小区（院落）114
个，常住居民 17.7 万人，每一个小区、
每一位居民都是落实精准化治理、精
细化服务的重要成员。这次朝阳·时
代西锦小区成功实施户表改造，我们
从突出问题着眼，在引导居民协商议
事、推动小区共治共享方面做了一些
探索实践，形成了一套可复制、可推广
的经验借鉴，有助于党建引领小区治
理三年攻坚行动。”温江区公平街道相
关负责人表示。

华西社区报记者 李玥林
花都社区供图

共谋发展办实事
锦江区海棠路社区联盟联席会议“接地气”

7月19日，成都市锦江区三圣街道
海棠路社区开展以“海棠‘话’开，同心
共筑”为主题的联盟联席会议，邀请社
区共建单位的党建工作者、社区代表
及企业相关负责人参与，共绘党建引
领下的基层治理新画卷。此外，作为
结对单位的都江堰市青城山镇东义社
区的相关负责人也参加了此次会议。

会议伊始，银杏校区党总支书记、
成都七中育才学校副校长徐世勤为大
家讲主题党课。他以历史为镜，从党
的初创时期讲起，逐步深入到各个重
要历史阶段，系统梳理了党在发展历
程中如何不断加强纪律建设、严明党
的纪律的宝贵经验。在讲述过程中，
徐书记引用了大量史实和案例，让大
家深入地了解纪律建设的历史脉络和
发展历程，进一步加深了对纪律条例
的理解和认识。

随后，海棠路社区党委书记施光
梅对上半年党建联席会的相关工作进
行全面总结，并对下半年工作计划进
行详细阐述。她表示，过去半年，社区
与党建联建单位在党建引领、社会治
理、微网实格基层特色治理品牌建设
等多个领域取得了显著成效，但也存
在部分问题。对此，海棠路社区党委
明确了以“党建为引领，服务为本，创

新为翼”的工作思路，从创新党建活动
形式和内容、以“场景+活动”增强居民
法治意识和法治观念、推进居民协商
议事等方面，提出了具体的实施策略
和预期目标，为下半年乃至更长远的
发展指明了方向。

会上，一系列生动的案例分享展
示了党建引领下社区与辖区学校、企
业深度融合、相互促进的生动实践。
从志愿服务到环境改善以及文化传
承，每一个项目都凝聚着党建的智慧

与力量，展现了“党建+”模式的强大生
命力和广阔前景。

最后，会议还举行了与都江堰市
青城山镇东义社区共建结对的供需沟
通仪式。双方就资源共享、项目合作、
人才交流等方面进行深入交流，达成
多项合作意向。此次结对共建不仅将
进一步深化两地党建合作，更将为推
动区域协调发展、实现乡村振兴注入
新的活力与动力。

“此次联盟联席会议的召开，不仅

是对过去成绩的肯定，更是对未来发
展的期许。”海棠路社区党委相关负责
人表示，社区将以此次会议为契机，进
一步凝聚共识、汇聚力量，以更加饱满
的热情和更加务实的作风，携手并进、
共创未来，为构建党建引领下的社会
治理新格局贡献更大力量。

华西社区报记者 高昊焜 社区供图
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会议现场。

多方协商议事。


